



Presentará Va por México su propuesta al proyecto de reforma eléctrica

El bloque opositor conformador por el PAN, PRI y Movimiento Ciudadano, conocido como Va por México presentará mañana su propuesta de adiciones al proyecto de decreto de reforma eléctrica en materia eléctrica que se encuentra en las comisiones unidas de Energía y Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

De ese bloque, el PRI llamó a una presentación mañana en su sede nacional -a las diez de la mañana-, y donde se contempla hará público su respaldo a los cambios propuestos al proyecto, pero también dejará establecido que sus legisladores votarán en conciencia y libertad.

Esa postura se desprende de la exigencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, para que los priístas se alineen a los postulados de su propuesta eléctrica, movidos por la lucha nacionalista -en el pasado- del Revolucionario Institucional. Así que la dirigencia del tricolor y su coordinador legislativo se enfilarán por abordar el proceso aprobatorio con el manido llamado a la libertad de conciencia a la hora de votar en el pleno cameral.

Más tarde a la una de la tarde, en el hotel Hilton del Centro Histórico de la CDMX, Va por México hará pública su propuesta de cambios, que ha argumentado es irreductible si se quieren sus votos aprobatorios de la reforma eléctrica.

Por su parte Morena en San Lázaro invitó a las y los legisladores de todos los partidos a reflexionar y definir su posición en torno a este debate. “Los convoco a pensar por el bien del país, a ser buenos mexicanos”, expuso el diputado federal por Puebla.

“Nos vamos a arrepentir toda la vida si esta propuesta se rechaza; veamos el caso de España y Portugal, donde ya hay problemas severos en el mercado de generación, distribución y comercialización de la energía”, se expresó esa fuerza a través de su coordinador Ignacio Mier.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/04/03/politica/presentara-va-por-mexico-su-propuesta-al-proyecto-de-reforma-electrica/>